

春季連休中の持続宿泊の対応と作業

5月3日(日)～6日(水)

参加者 村吉光夫

2日目の仕事が終わつたのが日付も変わつた深夜2時頃。沖崎さんには3日の昼頃に小屋に入ると伝えたけど、落ち着いて寝る気にはもならず、途中で仮眠するつもりで家を出たのが夜明け前の4時でした。川上村の道の駅で車を停めて寝ようとしたけど10分で目が覚める。

7
林道は工事予定がある年は整備されて走りやすい。快走。
半時に持経の小屋着。まずは水汲み・小屋掃除・便所の掃除時。
まずは水汲みは白谷林道を3km弱で歩いて下つた。平治沢で九〇分でトライレ・クを確
保。便所は冬の間に黄ばみがでた。
参し綺麗に見えた。

次は初日の大事な仕事、平治の水場の確認。以前に確認していい。実際には涸れてしまつたことだが、大丈夫と思ひます」と言つてしまつたのでした。平治で宿泊した人には大変な苦労をさせてしまつたと思う。

今年の平治の水は細つていいたけども玉岡さんが担当上げた
といふ鉄槽のおかげで問題なく汲める状態でした。槽底の小石
も3月に沖崎さんが浚えてくれてるのでもう少し。春の小石浚
えは手が切れるよう冷たいので一回でいいので持続に樂が
昼の弁当も食べて持続に戻る。出でてから春の小石浚

快持経に戻る途中に出会う人は「行仙まで頑張りまゝ」と
なればかり。まだ時間はたつぱり。持経に着いてかと
いふが、何よりもう少し余裕がある。持経に着いてかと
いふが、正組直拍子抜けの意です。

駆泊まつた方も「昨日の様子ではもつとたくさんの人人が南奥駆道に進むと聞いていいた」と首を傾げるようす。どうやら明日の天気予報が雨、しいかも前線通過の雷雨との予報のようで前鬼へ下りた人が多いのだろうか。

防止。明日の作業に備えて丸太と杭を千年桧の先に運ぶ。

今回の持ち込み資材（高圧防腐処理材）

径8cm 8尺丸太 3本、
径6cm 6尺杭 6本、

径6cm
8尺丸太
3本、
径4.5cm
2尺杭
20本

円大い2宿泊。今者は年は6人。
修理の話をするのは少『新通し』の人が4人と熊野から前鬼までの人が見当たらぬが、持経宿の千人が下さる速皆がシヨーント・コースの人。
余分に出して下さるといふが、葛飾の三浦さんといふ方が東京合宿を修理工事の話をするといふが、そのうちの1つが入った人ばかりだ。

5日。ヒンヤリとした朝。予報は晴れ。皆さん昨夜のうちに乾燥。今日は快適に過ごす。山行日。私も千歳桧の先の鞍部に着て、森業丸太の下で下勤かり。5年位前に乾さないでいたが、木丸つて5尺8寸で止めた。場所を設けたのは4月の事だ。作業は土林に太い管手で運んで下勤する。土林に太い壁を立て、壁に本止めを作つた。上

6日。朝からバイクの音。仮面ライダーの登場かと思ひきやヘルメットを取つたら沖崎さんだつた。大修理の準備作業と云ふことで、続けて児島さんと濱野さんも到着。

業現場では快晴、私はマイペースで毛布干し。続けて昨日の作業には防虫剤を仕込んで完了。
今日は段差設定2段。毛布は昨日と今日の午前午後とで分けて全ての毛布をしつかり干すことが出来た。毛布

新登山者に南の地蔵岳の迂回路は撤去した。と「最新情報報で迂回路ありになつてゐる」と言われたこと。地図を見ながに迂回路としてはいるらしい。それとトランバースが迂回路としてても登山者の位付に付置の時代の自分といふものがもれなく見えた。それで新登山者に南の地蔵岳の迂回路は撤去した。と「最新情報報で迂回路ありになつてゐる」と言われたこと。